



## Deutsch - Französische Partnerschaft



# 2006

Der diesjährige Besuch in der Normandie findet vom 25. Mai bis zum 28. Mai statt. 57 Personen reisen nach Frankreich und werden in dem neu erbauten Festsaal in der Gemeinde Ambrumesnil von der Bürgermeisterin Madame Lebourg und dem neu gewählten Comité du jumelage empfangen. Zum Präsidenten des Comités ist Monsieur Jean Varry gewählt worden, seine Vertreterin ist Madame Monique Cosnard.

Am 26. Mai besuchen wir zusammen mit unseren Gastgebern die Hafenstadt Le Havre. Bei einem Rundgang durch die Stadt lernen wir den typischen Baustil der 50iger Jahre kennen. Seit 2005 gehört das wieder aufgebaute Stadtzentrum zum Weltkulturerbe der UNESCO. Der Architekt Auguste Perret verwirklichte mit dem Baustoff Beton ein städteplanerisches Werk, das die zeitlose Ästhetik des strukturellen Klassizismus widerspiegelt. Danach begeben wir uns bei einem eiskalten Wind auf eine Hafenrundfahrt und lernen den Port 2000 kennen.

Das gemeinsame Picknick in warmen Räumen lässt die Lebensgeister zurückkehren. Die Rückreise führt uns über die gewaltige Brücke der Normandie in die Vernier Sumpflandschaft.

Nach einem Tag in den Familien beginnt im liebevoll geschmückten Mehrzwecksaal in Longueil unser Abschlussfest. Nach den Begrüßungsworten durch den Bürgermeister Monsieur Bloc erhalten die ehemalige Präsidentin Madame Masselin und deren Stellvertreterin Madame Lesueur jeweils ein Aquarell, gemalt von Hans-Ulrich Kuhnert aus Westergellersen. Zur Unterhaltung wird ein Theaterstück aufgeführt, das die Legende der Lüneburger Salzsau zum Inhalt hat. Akteure und Chor erhalten großen Beifall. Als Geschenke überreichen wir Schirme mit Lüneburger Motiven an das neugewählte Comité und als dritte Gemeinde erhält in diesem Jahr der Ort Ambrumesnil eine massive Eichenbank.

Im Juli nehmen auf Einladung des TSV Gellersen 15 Jugendliche in Begleitung ihrer 3 Trainer an einem Fußballturnier teil. Nach erfolgreichen Spielen fährt die Gruppe am Sonntag in den Heidepark Soltau. Der Präsident des französischen Sportvereins U.S. BASSE SAANE bedankt sich herzlich im Namen aller Spieler und Trainer für die hervorragende Organisation und die herzliche Aufnahme in den deutschen Familien.

















